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公益社団法人愛知県医師会 第 12回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和元年 7月 18日(木) 午後 3時 45分～午後 5時 5分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／城  義 政  市 川 朝 洋  杉 田 洋 一 

理 事／伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二   

     樋 口 俊 寛   纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  野 田 正 治   浅 井 清 和   

田那村 收  湯澤由紀夫  小 出 詠 子  渡 邊 源 市 

監 事／川 上 雅 正  野 口 良 樹  横 井  隆 

代議員会議長／服 部 達 哉 

代議員会副議長／伊 藤 宣 夫  山 本  楯 

 

欠 席 者 

  理 事／ 林  義 久 

 

議事録作成者  加 藤 結 花 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                  

(１)後援並びに共催について 

 ①愛知県保健医療局主催の令和元年度感染症予防指導者セミナー〔8/19(月)・20(火)〕 

  の共催について 

 

②公益財団法人愛知腎臓財団(会長 大島伸一)主催の小児 CKD(慢性腎臓病)対策講習 

〔8/30(金)〕の共催について 

 

 ③一般社団法人日本保育保健協議会(会長 三浦義孝)・中部(第 4)ブロック研修会(会頭 

高橋昌久)主催の 2019年度中部(第 4)ブロック研修会 in名古屋〔11/23(土・祝)〕の

後援について 
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④一般社団法人日本癌治療学会(理事長 北川雄光・教育委員長 井本 滋)主催の第 20

回日本癌治療学会アップデート教育コース〔R2.6/20(土)〕の後援について 

 

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～④について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)日本医師会治験推進評価委員会委員の推薦について 

   樫尾理事より説明され、本会の渡邊理事を推薦することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について  

柵木会長より、以下の№1の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について 

   承認を求め、承認された。   

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 
11/5(火) 

R.2/5(水) 

第 2・3回在宅医療・介護連携推進

事業ネットワーク会議 
9階大講堂 

野田理事 

林理事 

  

３．2019年度中部医師会連合委員について            

樫尾理事より説明され、標記委員として、資料の通り中部医師会連合へ推薦する

ことが承認された。(定員は 40名(常任委員除く)で、内訳は日医代議員 19名、役

員(日医代議員兼務を除く)11 名、日医予備代議員 10 名(名古屋 4 名、尾張 3 名、

三河 3名)。)柵木会長より、今年度の委員総会は富山県で開催されるので、委員

は極力参加するよう依頼された。 

 

４．広報賞について                    

纐纈理事より説明され、広報委員会より推薦された市原 透先生(豊橋市)の東愛

知新聞への掲載記事「老後を元気に生きるために～禁煙のすすめ～」が広報賞と

して承認された。 

 

５．日本医師会 ACLS(二次救命処置)研修の指定について    

細川理事より説明され、日本医師会指定研修申請することが承認された。 

 

 

―協議事項― 

６．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会理事会〔7/16(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)                  

柵木会長より、理事打合会の 1.香川県における小児科専攻医プログラムの状況に

ついて 2.地域医療構想調整会議専門部会の開催経費の予算確保について、3.生活

保護法における被保護者の医療扶助及び介護扶助についての要望について報告さ

れた。また、理事会の議事については、特に報告する案件はなかったと補足され

た。 

 

２．外国人医療対策委員会在留外国人 WG〔7/11(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)             

加藤理事より、在留外国人に対する医療提供は、医療機関からの相談に対応する

ワンステップ窓口を設置することにより一元化し、内容等の検討をしていると説

明された。また、訪日外国人を含めた未収金の問題については、キャッシュレス

決済を推進するべきであるが、手数料負担の問題や、返金に関しての事務作業の

煩雑さを鑑みるとどちらが良いとも言えない状況であると説明された。 

 

【本会関係会議について】 

３．母体保護法指定医師審査委員会〔7/10(水)〕について 

(5階医師連盟会議室)                  

西山理事より、母体保護法指定医師審査対象者及び母体保護法指定医師講習会参

加証の交付対象講習会の開催について審査を行い了承され、母体保護法指定医師

研修機関及び母体保護法指定医師研修連携施設について審査を行い、認定された

と報告された。また、第 46回日本産婦人科学術集会において、母体保護法指定医

師研修会の開催が予定され、参加証交付の広域化について打診があったことで協

議した。愛知県の会員においては、愛知県、岐阜県、三重県で既に広域化されて

いることにより受理しないこととなったが、今後も検討していくと報告された。 

 

４．学校保健部会幹事会〔7/9(火)〕について 

(6階研修室)                      

纐纈理事より、令和 2年 3月 1日(日)に開催する校保健シンポジウムのテーマ及

び 11月 23日(土)に開催する全国学校保健・学校医大会への提出演題などについ

て検討を行ったと報告された。 

 

５．心電図精度管理調査解析検討会〔7/7(日)〕について 

(9階大講堂)                      

纐纈理事より、学校保健部会学校健診委員会心臓の 9名の先生により、小中学校 
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22 校、高等学校 12 校より提出のあった心電図 7,001 名分の診断、判定を行い、

原診断、判定結果と突き合わせ、その精度を判定したと報告された。集計結果は

令和 2年 1月の学校保健健診懇談会等で報告するとともに、報告書にまとめると

説明された。 

 

６．広報委員会〔7/10(水)〕について 

(501会議室)                     

纐纈理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討し、会

員の欄への投稿について掲載を承認したと報告された。また、広報賞について検

討し、東愛知新聞に掲載された市原 透先生(豊橋市)の講演に関する記事が広報

賞として適切であると認められたと説明された。 

 

７．地域医療介護委員会〔7/16(火)〕について 

(5階医師連盟会議室)                   

野田理事より、各種会合および介護保険関連事業等の開催結果および進捗状況に

ついて報告がなされたと説明された。保健・医療・福祉の連携強化に関するシン

ポジウムについては、地域リハビリテーションをテーマに、東京都の石川 誠先

生に基調講演をしていただくこととなり、シンポジウムの構成および他の演者に

ついては、石川先生の講演内容(素案)を踏まえた上で次回の委員会にて再度検討

することとなったと報告された。 

 

８．「現代医学」誌編集委員会〔7/11(木)〕について 

(5階医師連盟会議室)                  

湯澤理事より、委員長の選任および、66巻 1・2号、67巻 1・2号の進捗状況につ

いて報告を行ったと説明された。また、閲覧状況と今後の発刊方法について協議・

検討したと報告された。 

 

９．講演会・研修会等について  

柵木会長より、下記の No.1～№3の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とす

ると発言された。樫尾理事より、№2のアンケートの結果について、非常に良か

ったとの回答が多かったが、中には「集団指導と重複している話が多かった」、「診

療科別に実施して欲しい」等の意見があったが、引き続き同内容で年 2回の開催

を予定していると説明された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 7/2(火) 愛知県医師会無線システム災害想定訓練 

医師会 

16機関 

災害拠点病

院  7機関 

基幹病院 

細川理事 

纐纈理事 
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No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

5機関 

2 7/10(水) 愛知県医師会事業概要説明会 117名 
樫尾理事 

西山理事 

3 7/11(木) 産業医研修会 120名 
西山理事 

樫尾理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１０．支払基金幹事会〔7/10(水)〕について 

(支払基金主催：支払基金)                   

杉田副会長より、支払基金改革関連について、診療行為大分類の推移について、

医科の主たる疾患別受付状況の推移について、原審査の状況について説明された。 

 

１１．令和元年度第１回愛知県保険者協議会〔7/8(月)〕について 

(愛知県主催：愛知県国民健康保険団体連合会)      

加藤理事より、今まではオブザーバーであったが、今回から委員として出席した

と説明され、治療用装具に関する不正請求事案についての事例報告がなされた。 

 

１２．第2回愛知県看護職員需給推計策定に関する検討会〔7/8(月)〕について 

(愛知県主催：愛知県庁西庁舎)             

大輪理事より、7月 31日までに愛知県から厚生労働省へ提出される愛知県看護職

員需給推計について事務局から説明があり、活発な議論がなされたと報告された。 

 

１３．春日井市･小牧地域産業保健センター運営協議会〔7/5(金)〕について 

(春日井・小牧地域産業保健センター主催：春日井総合保健医療センター) 

西山理事より、平成 30年度事業報告及び令和元年度事業計画について報告された。

事業報告：事業所訪問数⇒特定健康相談 9/156。長時間労働面接指導 9/16。事業

計画：30年度と同等、高ストレス者の面談指導 3人、メンタルヘルス相談 3人以

上。また、その他協議では、意見聴取後の産業医らしい意見を述べる事(健康診断

のみの意見書ではだめ)。事業所訪問数を増加させるよう協議したと説明された。 

 

１４．第 1 回愛知県アレルギー疾患医療連絡協議会〔7/8(月)〕について 

(愛知県アレルギー疾患医療連絡協議会主催：愛知県自治センター) 

纐纈理事より、まずアレルギー疾患拠点病院(4大学＋2病院)から前年度の取り組

みの実績報告の後、県健康対策課での取り組みについて報告があったと説明され

た。議題としては講演会・講習会が西三河中心に行われること、アレルギー科を

標榜する医療機関に対する調査が行われることについて検討、最後に各委員の意

見交換を行ったと報告された。 
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１５．令和元年度第 1回愛知県救急業務高度化推進協議会作業部会〔7/12(金)〕につい  

 て 

(愛知県救急業務高度化推進協議会主催：愛知県自治センター)  

細川理事より、救急救命士処置範囲拡大事業として令和元年度愛知県処置範囲拡

大救急救命士追加講習について、指導救命士制度の創設について、愛知県救急隊

スキルチェック等について、傷病者の意思に沿った救急現場における心肺蘇生の

実施に関する検討部会の検討状況について検討を行ったと報告された。 

 

１６．令和元年度老人保健健康増進等事業第 1回調査検討委員会〔7/11(木)〕について 

    (愛知県歯科医師会主催：愛知県歯科医師会館)       

野田理事より、愛知県歯科医師会では昨年から東浦町の住民に対し、口腔機能検

診と長谷川式認知症検査を組み合わせた検診に関する事業を行っており、本年度

も同様の事業を行うに当たって医師会の意見を求められ、参加することになった

と報告された。また、来年度はこれに基づきいかに反映できるか、どの口腔機能

検査が重要かの調査研究をしていくと説明された。 

 

１７．第 9 回重症心身障害児者療育ネットワーク会議〔7/13(土)〕について 

(愛知県重症心身障害児者療育ネットワーク会議主催：ウインクあいち)  

野田理事より、重症心身障害児施設からは、ショートステイに人工呼吸器装着児

を多く引き受けると看護師が疲弊し、退職を余儀なくされる実態が多数報告され、

制限せざるを得なくなったと説明された。この結果を踏まえ、解決していくこと

が今後の検討課題である。また、2022年 10月に東海市内県有地に重症心身障害

児者施設を新設することとなり、整備・運用事業者として大同病院が選定された

ことを紹介され、その他、当会議内の実務者会議として新たにリハビリテーショ

ン部門会の創設が承認されたと報告された。 

 

【その他事項について】 

１８．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和元年７月１８日 


